

M. Ola Laurell est suédois. Il est titulaire d'un master en droit de l'Université de Lund.

M. Laurell a été procureur pendant 34 ans, à la fois au niveau national et international. En 1998, il a été nommé procureur général et chef du bureau du procureur public. De 2003 à 2007 il a travaillé comme procureur général dans les bureaux internationaux du ministère public d'Uppsala et de Stockholm et a été responsable des enquêtes opérationnelles concernant le crime organisé et la traite des êtres humains.

En 2007, il a été nommé membre national pour la Suède à Eurojust et chef du bureau suédois dans l'organisation. Pendant cette période à Eurojust, il était le point de contact pour la protection des enfants (2007-2012) et président de l'équipe de la lutte contre la traite et les délits connexes (2010-2012). Il a initié un projet stratégique Eurojust ayant pour but, en particulier, d'identifier les problèmes de la coopération judiciaire concernant les affaires de traite des êtres humains dans l'Union européenne.

De 2012 à 2014, il a travaillé dans le Bureau du procureur général de la Suède, principalement dans le domaine de la coopération judiciaire internationale.

M. Laurell est actuellement un consultant juridique indépendant, spécialisé dans la coopération judiciaire internationale et la traite des êtres humains.

*Janvier 2017*